
新昌新闻网记者胡夏锋报道 2月 17日，
出席县十四届人大五次会议的人大代表分组审
议县人大常委会工作报告和县人民法院工作报
告、县人民检察院工作报告，县委、县人大常委
会、县政府有关领导和代表们一起参加审议。审
议现场气氛热烈，代表们踊跃发言，对县人大常
委会工作报告、“两院”工作报告和县人大常委
会、“两院”在去年工作中所取得的成绩予以肯
定，并对今后的工作提出意见与建议。

在审议县人大常委会工作报告时，代表们表
示，县人大常委会工作报告主题鲜明，内容丰富，
总结成绩客观实际，部署工作切合实际，是一个
求真务实、思路清晰的报告。代表们认为，去年县

人大常委会围绕“促调整、求提升、重民生、保稳
定”的工作基调，依法履行宪法和法律赋予的职
责，顺民意，抓重点，议大事，求实效，在服务发展
大局、致力民生改善、加强法律监督、夯实工作基
础等方面取得的成绩有目共睹。2011年，希望县
人大常委会继续围绕中心，关注民生，在加快推
进经济发展方式转变、致力促进民生改善、有效
增强群众的民主法制意识、改进和创新代表工
作、加强对乡镇（街道）人大工作的指导等方面取
得新的成绩，不断促进我县经济社会平稳较快发
展，推进基层民主政治建设，推动人大工作再上
新台阶。

在审议“两院”工作报告时，代表们认为，

2010年，“两院”紧紧围绕我县经济社会发展大
局，深入推进“社会矛盾化解、社会管理创新、公
正廉洁执法”三项重点工作，在服务发展、维
护稳定等方面成效显著。“两院”报告简明扼
要、内涵丰富、重点突出，提出的目标任务符
合新昌实际，具有较强的针对性和可操作性。
2011年，希望法院继续发挥司法职能，创新加
强审判管理，全面提高队伍素质，着力加大执
行工作力度，不断提高服务发展、服务民生的
能力与水平；希望检察院创新检察工作机制，
全面履行法律监督职责，切实提高检察工作的
科学发展水平，为新昌经济社会发展提供有力
的司法保障。

服务大局促发展 关注民生促和谐
县领导参加人大各代表团审议县人大常委会和“两院”工作报告
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新昌新闻网记者胡秋萍报道 昨日
下午，县十四届人大五次会议召开议案
审查委员会会议，对代表提出的议案和
建议、批评、意见进行审查。议案审查委
员会主任孟庆松出席会议。

根据地方组织法和代表法的有关规
定，议案审查委员会按照《新昌县人民代
表大会代表议案处理规定》、《新昌县人
民代表大会代表建议、批评和意见办理
规定》，对收到的代表议案和建议、批评、
意见进行了逐件审查。

截止 2月 17日上午 11时，本次大
会共收到代表议案 7件，代表建议、批评
和意见 132件。对收到的 7件代表议案，
其所提事项属于县政府行政管理职权范
围内，提议作为代表建议、批评和意见处
理。对收到的 132件代表建议、批评和意
见，提议其中 129件作为代表建议、批评
和意见处理，另外 3件作为来信，由县人
大常委会办公室转交有关部门处理。以
上 136件代表建议、批评、意见（附件）
中，涉及国土财政方面 3件，城建政法方
面 36件，工业交通方面 45件，科技质监
方面 1件，民政旅游方面 12件，教育卫
生方面 13件，农林水利方面 21件，文化
广电方面 2件，其他方面 3件。

议案审查委员会对代表们所提的议
案进行认真审查后认为，本次会议的代
表建议、批评和意见关注我县经济建设
和社会发展的宏观建议有所增多，关于
公路建设、公交线路、卫生设施等民生工
程方面的建议比较集中，有关城市建设
与管理、园区建设方面的建议明确具体，
具有很强的针对性、指导性、科学性和前
瞻性，对于进一步密切政府与人民群众
的联系，提高政府科学决策和依法行政
的水平，促进新昌经济社会发展都将产
生积极的作用。

会议还通过议案审查报告（草案），并
提请大会主席团第六次会议审议。

新昌新闻网记者黄梁英 实习生王妍报道
昨日，出席县十四届人大五次会议的人大代表开
展分组审议，审议县人大常委会工作报告、县人
民法院工作报告和县人民检察院工作报告。县委
副书记、代县长楼建明参加县十四届人大五次会
议第一代表团第一代表小组的审议。

审议中，代表们一致认为，三个工作报告围
绕中心，客观实在，2010年工作总结全面翔实，
贴近实际；2011年工作安排紧扣主题，举措有
力，体现了转型跨越发展的要求，具有很强的时
代性、针对性和法律性。代表们还围绕打击黑恶
势力、加强未成年人思想道德建设等方面提出了

意见和建议。
楼建明在听取代表们的发言后指出，县人大

常委会工作报告和“两院”工作报告言简意赅、求
真务实、重点突出，既全面客观地总结了去年的
成绩，更科学合理地提出了今年的工作思路。一
年来的工作有目共睹，成绩令人满意。

楼建明说，县人大常委会在过去一年里，坚
持围绕中心、服务大局、关注民生，依法履行宪法
和法律赋予的职责，不断开拓创新，大量卓有成
效的工作走在了全市前列，使代表意志得到充分
体现，使中心工作得到极大推进，充分发挥了人
大及其常委会作为地方国家权力机关的职能作

用。
楼建明强调，成绩来之不易，新一年的工作

更面临着巨大的考验。县人大及其常委会要进一
步加大依法履职的工作力度，围绕中心，以人为
本，紧跟时代步伐，紧密联系实际，扎实开展工
作，要在县委的领导下，进一步提升人大常委会
的履职能力，进一步增强人大监督工作的有效
性，更好地协调推进各项工作任务并将其落到实
处。楼建明同时指出，政府要高度重视代表的意
见和建议，充分尊重和支持人大工作，并自觉接
受人大的监督，共同促进全县经济社会平稳较快
健康发展。

楼建明在参加县人大常委会工作报告和“两院”工作报告审议时指出

围绕中心服务大局 开创人大工作新局面

新昌新闻网记者胡夏锋报道 昨日，出席县
十四届人大五次会议的人大代表分组审议县人
大常委会工作报告、县人民法院工作报告、县
人民检察院工作报告。县委书记温暖参加县十
四届人大五次会议第六代表团第一代表小组的
审议。

审议中，代表们一致认为，县人大常委会工
作报告和县人民法院工作报告、县人民检察院工
作报告内容丰富，重点突出，总结成绩实事求是，
部署工作切实可行，符合求真务实、科学发展的
精神。代表们还就增强人大监督实效、加强司法
队伍建设、维护社会和谐稳定等提出意见与建
议。

温暖在听取代表们的发言后说，2010年，在
县委的领导下，县人大常委会依法履行宪法和
法律赋予的职责，切实强化服务大局的理念，
积极谋划产业集聚新平台建设、重点项目推
进、“十二五”规划编制、总部经济发展、科技创
新等事关我县发展的重大工作，有力推动着
新昌经济社会的平稳较快发展；坚持从群众
最关心、最直接、最现实的利益问题入手，
围绕澄潭江综合治理、城乡垃圾处理、医疗体
制改革、农村改革发展等工作，积极开展调研
视察、执法检查，有效促进着民生改善；加强
法律监督，高度关注民主法制建设，积极开展
各类监督和评议活动，促进政府依法行政，切

实维护着司法公正。
温暖指出，今年是“十二五”发展的开局

之年，县人大及其常委会要继续发挥职能作用，
自觉接受党的领导，围绕县委、县政府中心工
作，依法、科学、全面履行职责，为促进新昌
经济社会平稳较快发展作出新的贡献；要继续
关注民生，坚持以科学发展观为指导，推进民
生工作顺利开展，切实维护好人民群众的根本
利益；要扎实推进民主法制建设，切实加强民
主法制宣传，增强群众的民主法制意识；要持
续加强人大自身建设、思想建设和组织建设，
增强创新意识，创造性地开展人大工作，为

“十二五”发展开好局、起好步。

温暖在参加县人大常委会工作报告和“两院”工作报告审议时指出

发挥职能作用 服务新昌发展
新昌新闻网记者胡夏锋报道 昨

日，县政协八届常委会举行第二十一次
会议。县政协主席罗国安，政协党组书
记王学洪，副主席袁国飞、张国本、潘若
明、袁振华、徐剑平、马兴龙，秘书长徐
跃龙等出席。会议由罗国安主持。

会上，各组简要汇报了分组讨论情
况，并提出委（组）活动计划。委员们认
为，县政协有关报告、《政府工作报告》
和县人大常委会工作报告、“两院”报告
等，对过去一年工作的总结实事求是、
全面客观，对未来一年工作的谋划思路
清晰、目标明确，具有较强的科学性、针
对性和现实可行性，希望在新的一年
里，认真抓好各项工作措施的落实，加
快促进我县经济社会平稳较快发展。

会议还审议通过了《县政协八届五
次会议决议》（草案）。

县政协八届常委会
举行第二十一次会议

县十四届人大五次会议
召 开 财 政 预 算
审 查 委 员 会 会 议

县十四届人大五次会议
召开议案审查委员会会议

新昌新闻网记者王娟敏报道 昨
日，县十四届人大五次会议财政预算审
查委员会举行会议。财政预算审查委员
会主任杨能出席会议。

会议认真研究通过了《关于 2010年
财政预算执行情况和 2011年财政预算
草案的审查报告（草案）》，该报告将提交
大会主席团审议。

新昌新闻网记者俞晓委报道 昨日上午，
县十四届人大五次会议主席团举行第三次会议。
会议由主席团常务主席杨能主持。

会上，梁富铨同志因已到退休年龄，提出辞
去县十四届人大常委会主任职务的请求。会议提
出了《新昌县第十四届人民代表大会第五次会议

关于接受梁富铨同志辞去新昌县十四届人大常
务委员会主任职务的决定》（草案），提交全体代
表酝酿、讨论。

新昌新闻网记者梁凌凌报道 昨日下午，县第
十四届人民代表大会第五次会议主席团举行第四
次会议。会议由主席团常务主席孟庆松主持。

会上，各代表团团长汇报了代表们审议县人
大常委会工作报告、县人民法院工作报告、县人
民检察院工作报告和酝酿、讨论人事事项（草案）

的情况。
会议通过了人事事项（草案）；通过了《关于

政府工作报告的决议（草案）》、《关于新昌县国民
经济和社会发展第十二个五年规划纲要的决议

（草案）》、《关于新昌县 2010年国民经济和社会
发展计划执行情况与 2011年国民经济和社会发

展计划的决议（草案）》、《关于新昌县人民代表大
会常务委员会工作报告的决议（草案）》、《关于新
昌县人民法院工作报告的决议（草案）》、《关于新
昌县人民检查院工作报告的决议（草案）》等七项
决议（草案），这七项决议（草案）将提交全体代表
酝酿、讨论。

新昌新闻网记者吕建刚报道 昨 日
下午，县十四届人大五次会议主席团举行
第五次会议。第五次会议主席团全体成员
出席会议。主席团常务主席吕国民主持会

议。
金水法受县委委 托 ，宣 读 了 选 举 办 法

（草案），提出了各 项 候 选 人 建 议 名 单 ，并
就人事安排的指导思想和遵循的基本原则

作了说明，还介绍了建议名单候选人的基
本情况。

会议讨论并通过了选举办法（草案）以及各
项候选人建议名单。

县十四届人大五次会议主席团举行第三次会议

县十四届人大五次会议主席团举行第四次会议

县十四届人大五次会议主席团举行第五次会议


